

Gründung der Gruppe „Geht doch!“

WITTMUND/AH – Wenn man sich mit einer körperlichen Beeinträchtigung herumplagt, ist das allein schon schwierig genug.

Agil und mobil trotz dem einen oder anderen Gebrechen, so sollten die Mitglieder der neuen Selbsthilfegruppe „Geht doch!“ sein. Was dem

einen schwerfällt, kann durch die Unterstützung der anderen gelingen, so der Hauptgedanke der Organisatorin. Wer interessiert ist an Kultur, niveauvollen Gesprächen oder Aktivitäten an der frischen Luft, ist in diesem Kreis gut aufgehoben. Weitere Ideen werden im Laufe der Zeit gemeinsam entwi-

ckelt. Coronabedingt werden die Gesprächsrunden zunächst als Onlinemeetings, erstes Treffen am 17. März um 11.30 Uhr, anlaufen. Weitere Fragen zur Gruppe, Details zur Online-Teilnahme und Anmeldungen an die Selbsthilfekontaktstelle unter ☎ 04462 /9238420 oder ➔ @ info@seko-wtm-whv.de